

Ab auf's Rad: Neues Dienstradleasing

Westfälische Provinzial Versicherung fördert nachhaltige Mobilität

Münster, 23.09.2019. Die Westfälische Provinzial kooperiert mit dem Dienstradleasing-anbieter JobRad. Das Unternehmen möchte damit das Thema nachhaltige Mobilität weiter stärken.

Die Provinzial least das Wunschrad des Mitarbeitenden und behält im Gegenzug einen kleinen Teil seines monatlichen Bruttogehalts, um die Leasingrate zu bedienen. So spart der Mitarbeitende deutlich gegenüber einem herkömmlichen Kauf. Der dadurch entstehende geldwerte Vorteil, muss seit Anfang des Jahres nur noch mit 0,5 Prozent des Fahrrad-Listenpreises versteuert werden.

Nach 36 Monaten kann das Fahrrad abgegeben oder übernommen werden. Das Dienstrad ist automatisch Vollkasko versichert und darf auch in der Freizeit genutzt werden. Alle Personen, die mit dem Mitarbeitenden in einem Haushalt leben, dürfen das Fahrrad nutzen. Es ist sogar möglich ein zweites Fahrrad zu leasen, entweder für sich selbst oder eine im Haushalt lebende Person.

Philipp Breckoff, Abteilungsleiter Konzerneinkauf und Projektleiterin Nina Rosin freuen sich über die gute Resonanz: „In den ersten beiden Wochen nach Bereitstellung des Angebots haben bereits über 50 Mitarbeitende ein Dienstrad bestellt; etwa 200 weitere haben sich im Portal registriert, in dem man die Bestellungen aufgeben kann.“

Die Westfälische Provinzial unterstützt die Fahrradmobilität ihrer Mitarbeitenden nicht nur durch das Dienstradleasing. Seit mehreren Jahren gibt es eine eigene Fahrradgarage mit rund 300 Stellplätzen. Dort befindet sich auch eine Umkleidekabine, eine Wasch- und Duschanlage sowie eine Luftpump-Station. Zusätzlich gibt es auf dem Gelände der Provinzial eine Leezengarage, in der den Mitarbeitenden weitere Fahrradstellplätze sowie acht Schließfächer zum Laden von E-Bike-Akkus zur Verfügung stehen.

Beatrice von Brauchitsch, Generalbevollmächtigte Personal/Konzernverwaltung: „Als Arbeitgeber möchten wir mit dem Dienstradleasing einen aktiven Beitrag zur nachhaltigen Mobilität leisten, die Gesundheit der Mitarbeitenden stärken und die Mitarbeiterbindung fördern.“

Das Thema Sicheres Fahren spielt bei der Provinzial ebenfalls eine große Rolle. Damit die Mitarbeitenden auch in der dunklen Jahreszeit sicher zur Arbeit kommen, gab es zum Start in den Herbst eine besondere Sicherheitsaktion. Nina Rosin: „Wir möchten die Kollegen und Kolleginnen motivieren, auch im Winter mit dem Fahrrad zur Arbeit zu fahren.“ So erhielten alle Mitarbeitenden, die am Aktionstag mit dem Fahrrad kamen, vom Unternehmen eine Sicherheitsweste und ein Reflektorband.